



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1013
15 de diciembre de 2015

Exposición Plástica en la Facultad de Filosofía

El Centro Cultural Emilio Uzcátegui fue el escenario de la exposición plástica organizado por el primer semestre de la Carrera de Educación Parvularia, de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación. Este evento forma parte de la agenda cultural que se desarrolla desde el mes de septiembre de manera responsable y planificada.

La inauguración estuvo a cargo de la Dra. Ruth Páez Granja, decana de la Facultad, quien felicitó el esfuerzo del maestro y de los estudiantes, al poner al descubierto su creatividad y dedicación, mismas que serán reproducidas en las aulas escolares de nivel inicial.

El Maestro Bastidas, coordinador de la Comisión de Cultura, señaló que los materiales expuestos involucran todas las técnicas aplicadas al arte infantil como: la Xilográfía, del sorbete, de la esponja, el estampado, los sellos, repujado, entre otras. El objetivo es que la Maestra Parvularia domine estas técnicas para trabajar con mayor facilidad la parte psicomotriz del niño. La maestra parvularia es la única que domina todas las técnicas del quehacer artístico con una vocación y una mística lúdica para poder enseñar.

